

DLRG ehrt treue Mitglieder und zieht Bilanz

Rekordverdächtig besucht

"Dieses Jahr ist die alljährliche Ehrung langjähriger Mitglieder wirklich rekordverdächtig. Letztes Jahr saßen wir zu fünft in gemütlicher Runde, heute ist das Vereinshaus voll." Der Erste Vorsitzende der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft, (DLRG) Speyer, Thomas Thiry, hieß die anwesenden Mitglieder auf der Rettungsstation im Binsfeld am Sonntagvormittag herzlich willkommen.

Anlass war die Auszeichnung von 30 Mitgliedern, die auf eine, 10-, 25- oder gar 40-jährige Vereinszugehörigkeit zurückblicken können; darunter auch ehemalige Vorsitzende und andere Funktionäre des Vereins, der aktuell 758 Mitglieder zu verzeichnen hat. Thiry machte neben den An-

erkennungen auf die Projekte aufmerksam, die in den letzten Jahren realisiert werden konnten. Dazu zählten die Erweiterung des Geländes, Neuanschaffungen, der Bau einer Bootsgarage sowie die Heizungsinstallation im Clubhaus. „Jeder Verein hat rückläufige Mitgliederzahlen zu verzeichnen, daher appelliere ich an Eure fortwährende Treue“, sagte Thiry. Bei Brezeln, Gebäck und Sekt wurden Abzeichen und Urkunden überreicht. "Ich müsste eigentlich auch eine Auszeichnung für den Verzicht meines Mannes bekommen", so Beate Wick lachend. Ihr Mann, Dieter Wick, agierte drei Wahlperioden lang als Kassenwart und hatte so in den neun Jahren einiges an Freizeit im Verein verbracht. (tja)